



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/09/2023

LEGISLATIVO

Entrevista / Jorge Carlos Ramírez Marín (Senador – PVEM)

(HÉCTOR FIGUEROA)

“Ambas cosas son totalmente ciertas. He dejado la bancada del PRI y me he inscrito en el proceso para ser candidato a gobernador por el estado de Yucatán. La principal razón es una definición con respecto en dónde quiero estar y yo no quiero estar en una alianza que beneficia a Acción Nacional. He sido un adversario permanente de este partido, un crítico permanente del gobierno. He colaborado en las cosas que el gobierno necesitaba y aun así lo que veo, es esa política de autoritarismo y opacidad que, de ninguna manera, estoy dispuesto a que se prolongue”.

https://drive.google.com/file/d/1d_P_eThybX8HtVWw5t0qyAuaBNzV6Yvl/view